



Hola soy Eduardo, soy el papá de Rodrigo que tiene 3 años y está en primero de infantil.

Por lo que es nuestro primer año en el centro.

Desde que decidimos ser papis aceptamos la gran responsabilidad que conlleva, y es por ello que me gustaría involucrarme en todo lo relacionado con la educación de mi hijo, dónde pasa gran cantidad de tiempo.

Colaboro también con el AFA por el mismo motivo, estar presente en el bienestar de nuestros pequeños.

Es importante para mí formar parte de su enseñanza junto al centro y los demás papás como un gran equipo.

Me presento candidato al Consejo Escolar desde mi desconocimiento, pero dando todo lo posible para aportar y trasladar todo lo necesario para representar a las familias de los alumnos.